

BAB 3

SIMPULAN & SARAN

3.1 Simpulan

Food and Beverage Department adalah salah satu departemen yang mendorong keberhasilan suatu hotel dan juga berperan serta akan berjalannya kelancaran aktivitas di dalam hotel. *Food and Beverage Department* sendiri juga melakukan pencapaian target untuk penjualan makanan dan minuman yang disediakan oleh hotel. Di dalam *Food and Beverage Department* terdapat bagian *Food and Beverage Administrasi* yang juga memiliki beberapa peran untuk kelangsungan kegiatan *Food and Beverage Department* dan juga ikut berpartisipasi dalam menjalankan aktivitas di dalam hotel untuk mengoptimalkan kegiatan administrasi untuk *Food and Beverage Department* agar semua berjalan dengan lancar dan teratur sesuai *SOP*.

Salah satu peranan bagian *Food and Beverage Administrasi* dalam kinerja yaitu merekap *revenue breakfast* dalam satu hari dalam *Breakfast Summary* selama satu bulan tujuannya untuk mengetahui berapa pax dan berapa tamu yang *breakfast* di restoran dan berapa *revenue* per bulan. Selanjutnya, menginput *Inter Transfer* ke dalam *Microsoft Excel* agar mengetahui jumlah keseluruhan pengambilan barang dari *Kitchen*. Jadi pada saat mengambil barang dari *Kitchen* harus ditulis di *Inter Transfer* sesuai dengan barang yang diambil dari *bar* agar *Account Payable* dan *Executive Chef* mengetahui berapa banyak barang dan berapa pengeluaran selama *Inter Transfer* berjalan sampai akhir bulan.

3.2 Saran

Untuk kepentingan dan kebaikan bersama, seharusnya di Premier Inn Hotel memiliki *FB admin* sendiri agar semua kegiatan administrasi tidak dikerjakan oleh *Team Leader / Supervisor* dan *Food and Beverage Manager* karena keduanya memiliki *jobdesc* sendiri-sendiri. Semoga kedepannya Premier Inn Hotel memiliki *FB admin* untuk membantu *Manager* dan *Supervisor* dalam membuat laporan laporan kegiatan administrasi.

Demikianlah kesimpulan dan saran yang dapat penulis ajukan sebagai tambahan pemikiran guna menciptakan sistem manajemen hotel yang lebih baik lagi kedepannya. Semoga saran ini bermanfaat bagi perusahaan.